

# INFORMACION DE TARRAGONA

INICIAL

## Subsistencias

Siempre hemos oído decir que Tarragona es una de las plazas más caras de España, que aquí las subsistencias, los alquileres, la vida en general alcanzan cotizaciones poco comunes en poblaciones de nuestra misma categoría y condiciones. No seremos nosotros quienes afirmemos tales versiones, ni tampoco las neguemos; fácil les sería poder nos desmentir en ambas contrarias razones.

Lo que nos aseguran y hasta nos garantizan la veracidad, bajo la palabra de quien nos lo descubre, que para nosotras es merecedor de toda consideración y estima, es que en Tarragona, en los mercados de nuestra ciudad, se venden artículos a precios superiores a los de tasa, burlando con más o menos gracia y

arte las disposiciones vigentes que regulan los precios de venta de los artículos de primera necesidad. Y es que aquí, como seguramente en todas partes, lo peor que tenemos es una "especie" de falta de memoria para el debido cumplimiento de cuanto se opone a nuestros planes, a nuestra necesidad o a nuestro capricho, que de no estarnos constantemente con la fusta en alto y amenazante, se nos olvidan tan dulcemente las leyes, las tasas y las obligaciones que da gloria vivir. Y lo peor es que cuando tan felizmente se acomodan los que "cobran" en contra los que "pagan", estos últimos—la inmensa mayoría—se resignan tan dóciles, y convencidos, que en algunos casos, a primera vista, sería un poco difícil adivinar cual de los dos ha llevado la de perder.—TUSET ARBONES.

## Suicidio

En la mañana del domingo puso fin a su vida arrojándose a una cisterna de su casa el vecino de esta ciudad Rafael Grau Bartolí, de 66 años casado, quien sufría una enfermedad crónica, habiendo intentado suicidarse ya el día anterior.

## Inmorales

Por faltas a la moral han sido detenidos José Ramón Fernández (a) el Argentino, Juan Sánchez García y José Sánchez Bacea, conocidos delincuentes todos ellos.



Reparación de cámaras y neumáticos.

Guarnicionería Llavertía.  
RAMBLA SAN CARLOS, 53

## Notas militares

Incorporado de permiso el Teniente Coronel don Juan García Navarro en el día de hoy se hará cargo del mando del primer batallón, cesando el comandante D. José Gómez Morato que accidentalmente lo desempeñaba.

—A las 15 h. el Comandante Jefe de armamento pasará la revista

mensual del mismo empezando por la compañía de Amtrs.

—Incorporados de permiso los Oficiales que se indican se harán cargo de los mandos que a continuación se expresan:

Capitán don Nicolás Pérez del mando y administración de la tercera Comp. del primer Bón., cesando el Teniente don Atanasio Belio.

Capitán don Juan Payeras del mando de la Comp. de Amt. del tercero, cesando el Teniente don José Fernández-Getino.

Teniente don Agustín Latorre del mando de la Sección de Enlaces, cesando el Teniente don Elías Calduch.

## Visitas al señor Gobernador

Ayer visitaron al señor Gobernador civil, entre otras, las siguientes personas: Una Comisión de Villalonga, presidida por el alcalde y miembros de la Comisión permanente; el alcalde y una comisión de propietarios de Riudecols; el marqués de Atalayuelas; alcalde de Alcanar; el alcalde de Reus, señor Caixés y una comisión de presidentes de entidades económicas de dicha ciudad.

## Nueva revista

El día 23 aparecerá en ésta, redactada por los profesores y alumnos de la Escuela del Trabajo, una nueva revista que se titulará "Técnica y Trabajo".

## Caida fatal

En el km. 6 de la carretera de Reus a Montblanch, cayóse de la caballería que montaba, al espantarse ésta al paso de unos camiones, el vecino de la Galera José Galindo Barros, de 42 años, sufriendo varias heridas y conmoción cerebral. Fue trasladado a Selva del Cam-

pe, donde se le practicó la primera cura.



Específicos. — Aguas minerales. — Ortopedia. — Suerrs. — Vacunas. Análisis. — Inyectables. — Oxígeno.

MAYOR, 46. — Teléf. 442

## Homenaje a Carrión

Varios elementos ciclistas locales, proyectan un homenaje en honor del corredor tarraconense Vicente Carrión, por su magnífica actuación durante la reciente XII Vuelta a Cataluña.

## Un atropello

En el barrio del Serrallo un individuo llamado Juan Banús, atropelló mientras corrías alocadamente por la calle, al niño Juan Rillo Salvador, de 5 años, causándole varias contusiones y conmoción cerebral.



—¿Por qué estudia con tanto ahínco?

—Porque todos los pianos del ALMACEN DE MUSICA DE LA VIUDA Y TART despiertan la devoción al estudio por su inmejorable calidad. (Mensualidades reducidas.)

CALLIE SAN AGUSTIN, 23

## Un ladrón

Miguel Rossell Roca ha denunciado que mientras se hallaba hablando con unas muchachas un individuo llamado Ramón Martínez le sustrajo tres pesetas de uno de los bolsillos del pantalón. El caco ha sido detenido.

## Otro ídem

Ha sido detenido el vecino de Cambrils José Fábregas Bernat de 17 años autor de la sustracción de una bicicleta, unos pantalones y una gorra, hecho ocurrido en una fin-

## PARA TODA CLASE DE ARTICULOS INOXIDABLES

DIRIJASE A LA

## GRAN CUCHILLERÍA FINA

de CAMILO LAMAS :-: Unión, 18

Representante para Cataluña y Baleares:

MAQUINAS, NAVAJAS Y DEMÁS UTENSILIOS PARA AFEITARSE

ca sita en la partida de Castell, de aquel término. Los objetos han sido recuperados.

## Por esos campos

Los jóvenes Francisco Jové, Ramón Viñolas, Jorge Medina, Miguel Collados y Juan Juliá han sido denunciados por haber penetrado en una finca sita en Flix, propiedad de Martín Estella Sans, hurtando varios melones y causando daños en las plantaciones.

espiritualmente con simpatía y entusiasmo.

## Entoldado monumental

Con vistas a las fiestas de Santa Tecla, varios jóvenes de ésta se proponen instalar en el extremo oeste de la Rambla de San Juan un monumental entoldado, en el que se darán grandes sesiones de baile.

Por su parte, las entidades Club Náutico y Club Gimnástico tienen en proyecto celebrar durante dichos días sendos bailes extraordinarios.

## El nuevo alumbrado

Prosiguen con gran actividad, efectuando turnos extraordinarios, de noche, los trabajos que están llevando a cabo las brigadas de la Compañía Canadiense para la renovación del alumbrado de la Rambla de San Juan.

## FARMACIA

SANROMÁ

Centro de específicos. Oxígeno puro. Líquido Hipocretol o Dakin. UNIÓN, 13

## Premios

El Ayuntamiento y la Diputación han concedido premios para el concurso de pesca a caña, organizado por la Sociedad de Pescadores de caña y volantín y que se celebrará el próximo día 21 del corriente.

## El número de la suerte

En el sorteo verificado en la iglesia de San Magín, salió favorecido el número 3.028.



## CASA HUCUET

Fundada en 1860.

UNION, 33. — TARRAGONA. Especializada en los artículos de Viaje.

## El ministro del Trabajo

A una invitación del gobernador civil señor Alonso Giménez, el ministro del Trabajo, señor Sangro y Ros de Olano, ha contestado que, si sus ocupaciones se lo permiten, piensa asistir a la inauguración de la Escuela del Trabajo, de ésta, pero que, desde luego, se adhiere

## El edificio de la Escuela del Trabajo

Asegúrase que en breve darán comienzo importantes obras de reforma en el edificio de las Atarazanas Municipales para acondicionarlo a la instalación de la Escuela del Trabajo.

## Las Compañías trabajan

La Compañía de ferrocarriles de M. Z. A. está llevando a cabo diferentes obras de construcción propias para sus servicios en los terrenos que dicha Compañía posee en el extremo oeste de la Playa del Milagro.

## Reintegro

Se ha posesionado de su cargo de profesor de Geografía del Instituto nacional de segunda enseñanza de esta ciudad, el catedrático don Luis del Arco, que hasta ahoar había venido prestando sus servicios en el Instituto Femenino de Barcelona.

Chocolates



son los mejores